

Coronavirus (CoV-SARS-2) und COVID-19

Liebe Mitglieder,

unser Alltag wird aktuell durch ein Thema bestimmt. Seit dem Ausbruch des Virus im Januar 2020 in Wuhan (CN) dominieren die Nachrichten rund um das neuartige Coronavirus SARS-CoV-2 und der dadurch ausgelösten Lungenkrankheit COVID-19. In der Zwischenzeit ist sie auch in Deutschland angekommen und umfangreiche Maßnahmen wurden gestartet.

Bereits seit Freitag, den 13. März 2020 setzen wir unser regelmäßiges Wochenprogramm bis mindestens zum Ende der Osterferien (19. April 2020) aus. Das bedeutet, dass weder Jungscharen, Jungscharsport und Club, noch Volleyball (Erwachsene und Jugend), Fußball oder Posaunenchor (inklusive Jungbläserunterricht) stattfinden. Damit wollen wir unseren Teil zur Bewältigung beitragen.

Nach dem Kabinettsbeschluss des Landes Baden-Württemberg vom 13. März 2020 zur landesweiten Schließung von Schulen, Kindertageseinrichtungen und der Kindertagespflege ab Dienstag, 17. März 2020 bis zum Ende der Osterferien ([mehr](#)) haben wir auch die Empfehlungen der ev. Landeskirche ([Tipps und Hinweise zum Corona-Virus](#)) und des evangelischen Jugendwerks Württemberg ([ejw](#)) erhalten. Unsere Entscheidung folgt im Wesentlichen den Empfehlungen.

Gerne teilen wir diese Gedanken unseres Landesbischofs Dr. h. c. Frank Otfried July: „Es geht nicht um ängstliche Hysterie – Christinnen und Christen fühlen sich bei allen Herausforderungen und in schwierigen Situationen von Gottes Zusage getragen –, aber um ein Handeln in Nächstenliebe und ruhiger Verantwortlichkeit. Gut überlegte Maßnahmen, die tägliche Situationsanalyse, das Gebet für erkrankte und gesunde Menschen gehören zusammen.“

Viele Grüße

Euer Vorstand